

COMUNICACIÓN DEL DESEMPEÑO DE SEGURIDAD Y MEDIOAMBIENTE A PARTES INTERESADAS EXTERNAS

El cuidado ambiental y la salud y seguridad de empleados, contratistas y población del entorno, es una prioridad absoluta de Grupo Avintia, constituyendo una parte esencial de su compromiso con la sociedad, e implantando, por ello, un sistema de gestión de seguridad y salud en el trabajo y ambiental conforme a las normas UNE-EN-ISO 45001: 2018 y 14001:2015.

Realizamos nuestras actividades de forma segura, sostenible y responsable. Cumplimos todas las leyes y reglamentos legales vigentes, así como las mejores prácticas señaladas por exigentes códigos internacionales en dichas materias.

Como consecuencia de la aplicación de todos estos principios, Grupo Avintia, en el sector de la construcción, ha conseguido durante el 2023, dentro de su política de mejora del desempeño aplicable, los siguientes logros:

SEGURIDAD Y SALUD:

- 1. Reducción del personal en obra en un 17,39%
- 2. Reducción del índice de baja laboral en un 1,45%

MEDIOAMBIENTE:

- 1. Reducción del consumo de gas en un 25,37% en las oficinas centrales.
- 2. Reutilización de las tierras procedentes de la excavación en obra en un 96,05%

Y ello a través de:

- Realizar un seguimiento de su desempeño ambiental, en función de sus Objetivos, Metas
 y Aspectos ambientales, comunicando los más relevantes indicadores de proceso
 generados de los aspectos ambientales significativos.
- Disponer de una sistemática implantada para la actualización de la Legislación aplicable y la identificación de los requisitos que son a aplicables a su actividad.
- Evaluar periódicamente los aspectos ambientales, en concreto, la generación de residuos y el consumo de recursos.
- Realizar un control operacional adecuado de los requisitos legales identificados y aplicables a cada caso concreto.
- Tener establecidos e implantados procedimientos de actuación ante posibles emergencias.

Así mismo, Grupo Avintia tiene a disposición de las partes interesadas que lo soliciten, información sobre los aspectos indicados y sobre el desempeño mencionado.

No contentos con estos resultados, y dentro de la política de mejora continua, Grupo Avintia sigue apostando por la sostenibilidad, innovación, sensibilización y concienciación, entre el personal propio y externo como los pilares para seguir mejorando.